

Sainte-Véronique et sa marche parrainée pour un engagement toujours plus grand dans l'ère du numérique



Chers Parents,

Depuis quelques années, et grâce à votre soutien financier lors des marches parrainées, l'école primaire Sainte-Véronique s'est dotée d'une série de **tableaux interactifs**, de **projecteurs** multimédia, **d'écrans**, ainsi que d'une **tour d'ordinateur**, d'un **écran** et d'un **clavier** pour les classes de chaque niveau (24 !)

Tout ce matériel complète déjà deux locaux informatiques contenant une cinquantaine de PC.

Plusieurs appels à projet au niveau de la Région Wallonne ont aussi été remportés, ce qui a permis l'acquisition de **8 nouveaux tableaux interactifs**, de **16 Chromebooks**, d'un **appareil photo avec pied et écran vert** et de **24 tablettes Android**.

Tout ce matériel servira à améliorer le quotidien des classes, à individualiser le travail des élèves mais surtout à continuer à utiliser les technologies du 21^{ème} siècle au service des apprentissages.

Alors pour toutes ces acquisitions, un grand merci, car sans vous et la marche (parfois nage ou lecture ...) parrainée des enfants, ces objectifs ne seraient pas atteints !

Nous espérons que cet enthousiasme ne se tarira pas et que nous pourrons encore compter sur votre soutien les prochaines années.

L'équipe éducative de l'école primaire Sainte-Véronique

